

Überwassermarineschiffbau | 12.02.2020 | Nr. 49/20

Hartmut Hamerich: Einstufung als Schlüsseltechnologie - ein längst überfälliger Schritt

Zur heute bekanntgegebenen Entscheidung den Überwassermarineschiffbau als Schlüsseltechnologie einzustufen, erklärt der Bundeswehr-Experte der CDU-Landtagsfraktion Hartmut Hamerich:

"Der Brandbrief unseres Ministerpräsidenten hat Wunder gewirkt. Die lange überfällige Entscheidung wurde nun endlich getroffen. Umso bedauerlicher ist es, dass das Verteidigungsministerium noch vor drei Wochen den größten Auftrag in der Geschichte der Marine ins Ausland gegeben hat. Dennoch ist es ein wichtiges Zeichen an unsere Experten im Land. Damit erhält eine unserer wichtigsten Industriebranchen endlich Planungssicherheit und kann weiter in Forschung und Innovation investieren."